

Ecopetrol comenzará a comercializar el gas

Se estima que el campo producirá gas en cantidades comerciales hasta el año 2035.



El potencial total de producción, a alcanzarse en el año 2026, se estima entre 20 y 30 millones de pies cúbicos por día. Foto: Cortesía



Alejandra Zapata Quinchía

hace 1 hora

Hocol, empresa del Grupo [Ecopetrol](#), **anunció el desarrollo del campo Arrecife, ubicado en el departamento de Córdoba.** La estimación es que el campo producirá gas en cantidades comerciales hasta el año 2035.

Hocol declaró comercialidad sobre los pozos productores Arrecife-1ST, Arrecife-3, Arrecife Norte-1 y Coralino-1, cuya producción acumulada en pruebas extensas al 30 de marzo de 2024 **totaliza 6.700 millones de pies cúbicos.**

Relacionado: [Ecopetrol y Parex firman acuerdo para buscar gas en Casanare](#)

La producción inicial diaria del campo se estima entre 5 a 10 millones de pies cúbicos por día.

Según la petrolera, con la declaración de comercialidad se tiene prevista la ejecución de **nuevas inversiones asociadas al establecimiento de facilidades**

Te puede interesar



¿Hipocresía climática? Solo diez países ricos causan casi el 70% de las emisiones mundiales de CO2



Recibo de la luz: kilovatio subió más de 30% en algunos estratos



Capturaron a hombre señalado del asesinato de sus padres en un apartamento de Envigado



Nicolás Maduro pagará una millonada para reactivar gasoducto y exportar gas a Colombia

hace 7 horas



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de **EL COLOMBIANO** desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Comunidad del Magdalena Medio protestó por "muerte anunciada" de campo petrolero

hace 46 minutos



H&M y Zara, acusadas de deforestación ilegal a gran escala y otros delitos en Brasil

hace 2 horas



Decisión histórica: condenan a Suiza por no hacer nada para mitigar el cambio climático

permanentes de producción, perforación de pozos de desarrollo y la exploración cercana al campo de nuevos recursos recuperables de gas dentro del bloque VIM-8.

El potencial total de producción, a alcanzarse en el año 2026, se estima entre 20 y 30 millones de pies cúbicos por día

Entérese: [Contraloría llama al Gobierno a agilizar medidas para proyectos estratégicos de energía que están estancados](#)

“La declaración de comercialidad del nuevo campo de gas Arrecife es el resultado de los esfuerzos e inversiones sostenidos por Hocol, y el Grupo [Ecopetrol](#), en el conocimiento y exploración de las cuencas *onshore* del Caribe colombiano. Este importante anuncio confirma nuestra decisión estratégica de fortalecer la posición de Hocol, a lo largo de más de una década, como productor de gas en el norte de Colombia y contribuir a los objetivos de la transición y seguridad energética en el país” aseguró Rafael Guzmán, presidente de Hocol.



hace 60 minutos  



Uribe pide amnistía para que sus exfuncionarios condenados puedan volver a la política

hace 2 horas  



Jaime Saade, asesino de Nancy Mestre, ya fue extraditado a Colombia

hace 5 horas  

Te recomendamos



Sancocho y las otras exigencias de Karol G para sus conciertos en Bogotá

hace 2 horas  



Tembló esta madrugada y el epicentro fue Medellín, ¿lo sintió?

hace 4 horas  



El gobernador dice que lo del Túnel del Toyo sigue en las mismas: sin apoyo del Gobierno

 



Gobernación devolverá dineros de la "vaca" a congresistas que aportaron para que no pierdan inversión

 

Utilidad para la vida



¡Ojo al dato! Lo que no debe decir en una entrevista de trabajo

 



Cómo hacer una carta de recomendación para conseguir trabajo

 



Conoce cinco de las razas de perros más grandes del mundo

 



Ares y Luis Eduardo, una pareja "gigante" que salva vidas

 

< Anterior



Comunidad del Magdalena Medio protestó por “muerte anunciada” de campo petrolero

Campo Teca, ubicado en esta subregión, brinda empleo a cerca de 2.500 personas de la zona, las cuales temen que ante la falta de inversión en el campo, este cierre y se queden sin sustento.

hace 46 minutos

Siguiente >

Ministerio de Hacienda confirma que su viceministra técnica dejará el cargo

El jefe de la cartera, Ricardo Bonilla, hizo el anuncio de la salida de la funcionaria durante la inauguración del evento ‘Política fiscal verde’.



La viceministra técnica de Hacienda, María Fernanda Valdés. FOTO CORTESÍA.

Colprensa

hace 35 minutos



La viceministra técnica de Hacienda, **María Fernanda Valdés, dejará su cargo luego de alrededor de 10 meses en el Gobierno.** Su salida la confirmó el mismo ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, durante la instalación del evento ‘Política fiscal verde’.

“Sirva esta oportunidad para agradecerle todos los esfuerzos de organizar y desarrollar este tipo de temas, de nuestra viceministra, María Fernanda Valdés. **Esta es su despedida. María Fernanda se nos va**”, dijo el jefe de la cartera económica, durante su discurso en el evento realizado entre el Ministerio de Hacienda y el Banco Interamericano de Desarrollo.



María F. Valdés PhD
@MFValdesV · Seguir



Durante años formé parte de un grupo de personas que soñaban con una tributación internacional más justa bajo el auspicio de la ONU. Hoy, representar a Colombia y su gobierno en la primera reunión organizativa para establecer una Convención Marco me llena de emoción v



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

gratitud.

 Colombia at the United Nations in New York  @ColombiaONU

  Nuestra viceministra @MinHacienda, @MFValdesV, llamó a gravar las fortunas más grandes del mundo para combatir la desigualdad y financiar la lucha contra la crisis climática. La progresividad debe ser central al diseñar la Convención Marco de la ONU en materia tributaria.

